

PUBLIK

Sasar Miras dan Balap Liar, Kapolsek Cisoka Gelar Operasi Cipta Kondisi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PUBLIK.CO.ID

Dec 13, 2021 - 16:40



TANGERANG - Kapolsek Cisoka AKP.Nurrokhman T.SH secara rutin melaksanakan operasi cipta kondisi (Ops Cipkon). Kegiatan tersebut guna mengantisipasi adanya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pada Sabtu malam. (11/12/2021).

Operasi Cipkon yang dipimpin Langsung Kapolsek Cisoka AKP.Nurrokhman T.SH ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, mencegah terjadinya tindak pidana dan mengajak masyarakat ikut serta dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Adapun sasaran Cipkon kali ini, dengan mendatangi tempat- tempat yang dianggap rawan, peredaran miras, senjata tajam, balap liar, dan tempat-tempat pemuda yang berkumpul lewat tengah malam.

Dalam pemeriksaan orang dan barang tidak ditemukan adanya barang berbahaya berupa obat-obatan terlarang, sajam dan miras serta tindak pidana.

Kapolsek menambahkan, giat operasi cipkon yang dilaksanakan disetiap akhir pekan ini, adalah untuk menciptakan rasa aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cisoka.



Ia menjelaskan, Polsek Cisoka menaungi tiga wilayah yaitu, Kecamatan Cisoka, Kecamatan Solear dan Kecamatan Jayanti.

"Giat Cipkon hingga selesai dalam keadaan aman, dan kondusif," tutupnya.

Patroli mobile dilaksanakan di Bundaran Adiyasa Desa Cikasungka, Kecamatan Solear, guna mengantisipasi balap liar (Bali), Tawuran Antar geng motor, Miras dan toko jamu dan masyarakat yang berkerumunan tidak mematuhi Prokes Covid-19.

"Di Bunderan Adiyasa Desa Cikasungka Kecamatan Solear, telah diamankan 7 (Tujuh) orang pemuda yang sedang minum-minum beralkohol berikut 5 (Lima) unit Sepeda Motor. Diantaranya Firdaus, Humaedi, Efendi, Ahmad Hakiki, Muhamad Maulana, Dan 4 Kendaraan roda dua, dengan Nomor Polisi, A 3014 ZA, A 6648 JR.A 4621 NA, F 4963 FFG," tegasnya.

Dan di jalan raya serang mulai dari Desa Sumur Bandung sampai dengan perbatasan Jayanti tidak ada yang balapan kodisi masih kondusif.

"Selama kegiatan berlangsung Berjalan Aman dan Tertib, dan seluruh jajaran melaksanakan giat operasi cipta kondisi secara mobile, di wilayah hukum Polsek Cisoka, Polresta Tangerang," ujarnya.(HMS/Sopiyan)